

# *Contribuye Cuba a la formación de educadores en Ecuador*



**Foto: Prensa Latina.**

Quito, 12 may (RHC) La colaboración entre el Instituto Central cubano de Ciencias Pedagógicas y la Red Ecuatoriana de Pedagogía logró materializar este viernes en la nación andina la graduación de 67 másteres en Educación.

En una ceremonia efectuada en la ciudad de Riobamba, a unos 200 kilómetros al sur de Quito, los egresados recibieron sus títulos luego de un curso en el cual recibieron conocimientos desde Cuba de manera virtual.

El embajador de La Habana en Quito Basilio Gutiérrez, envió un mensaje de felicitación a quienes optaron por la oferta académica del Instituto Central de Ciencias Pedagógicas -ICCP-, y ahora recogen sus frutos.

Estamos seguros que una maestría de excelencia como esta los hace mejores docentes al servicio del mejoramiento de la educación en Ecuador, expresó el jefe de misión diplomática cubana.

Rolando Rodríguez, representante del Ministerio cubano de Educación en el país sudamericano, explicó que es la vigésima ocasión que el ICCP realiza este tipo de maestrías, pero es la primera vez en Ecuador, y además, es resultado de la enseñanza virtual.

Rodríguez comentó que próximamente habrá otros graduados de programas conjuntos entre la institución cubana y la Red Ecuatoriana de Pedagogía, pues están en marcha otras dos maestrías en Educación y una en Educación Especial.

Con esos programas, apuntó, Cuba aporta al cumplimiento de los objetivos de la Agenda 2030 de la ONU, en particular el número cuatro, referido a elevar la calidad de la educación en el mundo.

Igualmente, resaltó que la graduación de hoy es un ejemplo de cómo se internacionalizan los programas académicos del Ministerio de Educación con un modelo de formación de postgrado sin antecedentes. (

**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/322524-contribuye-cuba-a-la-formacion-de-educadores-en-ecuador>



**Radio Habana Cuba**